

**MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA
INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA SUL-RIO-GRANDENSE
COLÉGIO DE DIRIGENTES**

Reunião ordinária de 15 de agosto de 2024

Resumo Executivo 09/2024

1. Resumo executivo 08: aprovado

2. Contingenciamento do orçamento: reitor explicou que o contingenciamento atingiu em mais de 20% o orçamento do MEC, que o repassou para institutos e universidades; o programa mais afetado foi o pé de meia. Lembrou que já estávamos com 94% do orçamento empenhados, levando a desempenhá-lo até alcançar o limite de 82% e repassar ao MEC. No decreto há previsibilidade de liberações em novembro e dezembro. Mesmo após essas liberações há perspectiva de haver novo bloqueio em torno de 8%, que pode ser diluído em outros programas. Conif/IFSul se manifestaram externamente para expor a situação à comunidade acadêmica. PEC de reconstrução do RS não foi contingenciado. Reitor considera importante realizar o máximo do que já estava planejado, mostrando ao Governo a necessidade de reposição desse recurso.

3. Construção dos refeitórios e assistência estudantil: respondendo à diretora Giulia Vieira, reitor explicou que os 18% também atingiram a AE, mas o recurso que temos atende os alunos já contemplados, exceto em novembro e dezembro. Sobre os refeitórios, já temos autorização para licitá-los e há um projeto padrão; licitação pelos câmpus; após o MEC providencia o empenho. Também liberado recurso para os projetos de manutenção dos câmpus atingidos pelas enchentes. Reitor vai pedir reunião do diretor da DPO com engenheiros dos câmpus. Respondendo ao diretor Marcos Betemps, explicou que o projeto de biblioteca não precisa ser padrão MEC, mas precisa observar o valor, pois se ultrapassar o enviado, será responsabilidade institucional. Diretor Jeferson Wolff perguntou o que fazer para que os câmpus não atendidos sejam contemplados. Reitor informou ao MEC que onze câmpus do IFSul não têm refeitório; desconhece o critério usado pelo MEC para definir os contemplados; irá ao MEC falar sobre a disparidade de tratamento entre as instituições (IFSul/IFRS/IFFAR). Depois desse movimento poderão ser feitas outras tratativas sobre os refeitórios.

4. O que fazer com o PIIEX com relação ao bloqueio orçamentário: diretora Marta Tessmann explicou que não tem mais recurso. Reitor propôs fazer empenhos até outubro de contratos de vigilância e outros, permitindo empenhar o PIIEX; necessidade de tratar mês a mês.

5. Seminário Matriz: reitor defende que seminário seja presencial, o que o tornará mais produtivo. Sugere alteração para dias 3 (tarde) e 4 (manhã) de setembro, em Venâncio Aires, aceita. Diretora Giulia Vieira disse que câmpus participará, mesmo que haja necessidade de renúncia de diárias. Considerado, havendo tempo, abordar também inteligência artificial.

6. REDITEC: reitor concorda em manter a participação, destacando a importância de conhecer outras experiências, falas e ideias. Diretor Gabriel Almeida disse ter mantido visitas técnicas, acata a participação, mas viagens mais longas demandam um valor muito alto, por isso passagens já devem ser adquiridas. Diretora Giulia Vieira destacou a despesa do câmpus para atender as necessidades dos estudantes dos cursos de área agrícola. Havia previsão de capacitação para professores, que foi cancelada pelo contingenciamento, por isso descarta a

participação do câmpus no evento. Reitor salienta a importância do evento, mas concorda que cada câmpus deve decidir, considerando suas prioridades. Câmpus que forem participar devem pedir compra de passagens o mais rápido possível. Reafirmou a importância de continuar com as ações o mais próximo possível do que estava planejado.

7. Concurso: pró-reitor Rodrigo Nascimento informou atraso no recebimento das bancas; houve incorporação do câmpus Pelotas no concurso, o que demandará modificar algumas bancas. Inscrição do concurso público será pela conta da Fundação. Serão feitas duas capacitações: dia 23/08, para revisores técnico-pedagógicos e linguísticos de provas e 30/08 para elaboradores de provas, às 19 horas. Será confirmado por memorando. Perspectiva de lançar edital ainda em agosto. Será criada IN ou portaria tratando do aproveitamento do último concurso interno para técnico, para definir critério. No próximo edital já constará o critério de aproveitamento interno. Posterior liberação de aproveitamento externo, também constante do edital. Diretora Giulia Vieira manifestou preocupação com os pareceristas, pergunta o que fazer se ele não concordar. No caso da remoção de professor agora, Pró-reitor Rodrigo Nascimento disse que deve manter 1 vaga, alterando se, até o lançamento de edital, a remoção já estiver concluída. Sobre pareceristas, que deve ser de câmpus diferente, é para evitar situações em que revisor não contesta alguma questão; seu contato será direto com o elaborador, evitando alteração de questões no dia da prova. Diretor Gabriel Almeida disse que química não vai para concurso e não vai abrir a possibilidade remoções agora. Reitor explicou o porquê de ser feito o processo pela fundação, considerando que, desse modo, apenas o saldo excedente após os pagamentos, será devolvido à instituição, que o repassará ao MEC. Disse também que não há data prevista para concurso TAE. Sobre vestibular de verão, pró-reitor Rodrigo Nascimento cobrou dos câmpus a informação do plano de vagas, para dar sequência à tramitação necessária.

8. Nomeação do concurso de TAEs: pró-reitor Rodrigo Nascimento ratificou que será emitida IN ou portaria definido como será feita.

9. Problema no registro do PPIT/RAD: diretor Fábio Lemes relatou situação de professor com disciplina anual; quando há necessidade de modificar a situação do professor no meio do ano, o sistema não faz a alteração. TI já informada, para correção. Pró-reitor Rodrigo Nascimento solicitou que quaisquer inconsistências sejam informadas por memorando à PROEN. Servidor Emanuel Queiroga disse ser uma funcionalidade não prevista e pediu apoio do servidor do Câmpus Sapucaia do Sul para ajudá-lo a construir os cálculos necessários

10. AEE 2025: diretor Gabriel Almeida disse que se não fizer a complementação vai perder o contrato, necessitando nova licitação ano que vem. Falou sobre ter estagiários de nível superior para suprir a demanda. Pró-reitor Rodrigo Nascimento explicou que pretende, para próximo ano, converter todo recurso do FDE em bolsa. Reitor ratificou manter o que estava planejado, renovando o contrato. Diretor Fabio Lemes considera que para pessoal de apoio bolsa não é aconselhável, sugerindo CLT.

11. Andamento do auxílio com recursos do PNAE: diretor Gabriel Almeida pergunta se houve mais adesão dos estudantes; em caso negativo, o valor do recurso poderia ser colocado na DL. Também perguntou se o valor vai ser rateado entre todos os inscritos. Psicóloga Liliane Ores disse que houve 885 inscritos em todos os câmpus participantes; em Camaquã foram 21. O valor total foi para a DIPLAN e a intenção é distribuir para todos os inscritos, devendo caber a cada um em torno de 3 a 4 cestas. Irá encaminhar para cada câmpus a tabela dos alunos inscritos. Não houve divulgação, porque o processo de compra ainda não foi concluído. Importante que os câmpus repassem as informações a seus alunos.

12. JIFS: diretor Fábio Lemes gostaria de definição de datas e locais, para dar sequência ao trabalho. Reitor defende a realização dos jogos, de forma mais robusta, já que não vai haver a etapa nacional. Deverá ser **na última semana de outubro e primeira de novembro, na região de NH. É uma previsão, o grupo ainda está se reunindo para fechar; seriam de 2 a 3 dias em cada semana.**

13. Campanha de apoio aos nossos colegas servidores atingidos pela enchente: diretor Fábio Lemes disse que o valor arrecadado não foi significativo. Solicitou que cada colega faça mobilização específica. Reitor pediu que CCS faça nova chamada para a continuidade da campanha. Lembrou que deve haver um limite de distribuição dentro do arrecadado.

14. Fórum de TI: diretora Giulia Vieira falou importância do tema e da dependência de equipamentos para apoio. Pergunta quando haverá conversa com TI para tratar do assunto. Servidor Emanuel Queiroga disse estar fazendo avaliação prévia com os câmpus; aguarda o retorno de todos para buscar um contexto mais atualizado e adaptável para todos. Reitor salientou que recurso para TI é um desafio constante, que abrange não só hardware, mas também capacitação de servidores. Informou que irá acontecer fórum da RNP.

15. Portaria do ponto: reitor sugere contatar sindicato para cobrar; informação é que está no conselho do MEC. Diretor Marcos Betemps perguntou se as coletoras atuais do câmpus ficarão obsoletas. Servidor Emanuel Queiroga, confirmou, uma vez que a empresa está inoperante. Disse que estão sendo adquiridas novas coletoras, 4 a 5 por câmpus. Diretor Marcos Betemps salientou que o CaVG não tem local específico para ponto. Docente do Câmpus Pelotas está confeccionando totem, onde ficam todas as funcionalidades para registro do ponto. Diretor Carlos Correa disponibiliza o câmpus para confecção dos totens, precisa algum apoio, material. Sobre PGD, não há necessidade um novo, qualquer alteração será adaptada ao atual, prorrogado até o fim do ano. Diretor Marcos Betemps relatou que docentes do câmpus dizem que só no CaVG registram ponto, o que é inverídico, conforme afirmou o reitor.

16. Participantes: Flávio Luis Barbosa Nunes, Alexandre Pitol Boeira, Ana Paula Nogueira e Silva, Carlos Jesus Anghinoni Correa, Cátia Simone de Cardozo Xavier, Celso Silva Gonçalves, Claudia Redecker Schwabe, Daniela Volz Lopes, Emanuel Marques Queiroga, Fábio Roberto Moraes Lemes, Gabriel Rockenbach de Almeida, Geovane Griesang, Giulia D'Avila Vieira, Henrique Ziglia Maia, Jeferson Fernando de Souza Wolff, Liliane da Costa Ores, Lucas Vanini, Marco da Silva Vaz, Marcus Eduardo Maciel Ribeiro, Marta Blank Tessmann, Michel Formentin de Oliveira, Paulo Villa, Rafael Leitzke Pereira, Rodrigo Nascimento da Silva.